

アフリカ知的財産ニュースレター Vol. 95

◆ 目次

1. 主要トピック

ARIPO

- ・ 第3回知的財産庁長官級会議（HIPOC）
- ・ 地域技術イノベーションサポートセンター（TISC）ネットワークの開発に関する WIPO – ARIPO ミーティング
- ・ ARIPO と中国国家知識産権局（CNIPA）が特許審査ハイウェイ試行プログラムを開始

ARIPO/OAPI

- ・ 第7回 OAPI-ARIPO 合同委員会

ARIPO/ケニア

- ・ アフリカのエンフォースメント職員を対象とした知的財産に関する上級研修課程

エジプト

- ・ 知的財産関連の連携強化へ：エジプトのクリエイティブ産業を米国が支援
- ・ 中国がエジプトおよびアイスランドとの特許審査ハイウェイ試行プログラムを延長

OAPI

- ・ OAPI 加盟国に所在する公認の植物品種研究審査センターの参照コレクションのための技術的支援
- ・ OAPI の裁判官ネットワークに対する支援 —— 4 回目の会合

ザンビア

- ・ ザンビア特許企業登録局（PACRA）の年次報告書

2. 他のトピック

アフリカ全域

- ・ 地理的表示に関するアフリカ連合の大陸規模の戦略に対する支援を AfrIPI が再確認
- ・ アフリカの中小企業のための知財ヘルプデスクを —— アフリカ・ウェビナーでの知財研修
- ・ アフリカと欧州連合の連携とイノベーション支援を目指す ENRICH in Africa がウェビナーを実施：アフリカにおける知的財産の活用とアフリカの中小企業向け知財ヘルプデスクに関する機会と課題
- ・ 米国とアフリカの特許イノベーション・エコシステム強化に関する対話を米国特許商標庁が主宰

- ・ WIPO のアフリカ地域会議がウガンダの生命科学分野でのイノベーションを支援

アルジェリア

- ・ 裁判官のための知的財産関連紛争解決ガイド
- ・ デジタル規制法の法案作成に関する国民会議

ARIPO

- ・ 第2回アフリカ出版社会議
- ・ 「知的財産分野における女性」に関する ARIPO 加盟国の会議
- ・ 植物品種保護に関する ARIPO 地域ワークショップ

カーボベルデ

- ・ ARIPO 長官が文化・クリエイティブ産業大臣（MCIC）を表敬訪問
- ・ 「知的財産に関するアフリカン・アジェンダ」にカーボベルデが参加

エチオピア

- ・ アジスアベバの銀行 Hibret Bank がエチオピア知的財産庁と合意
- ・ 商標の更新に関する様々な議論
- ・ ブランド戦略と商標保護に関する研修

ケニア

- ・ エンフォースメント当局を対象としたブランド保護に関する研修
- ・ ケニアが出荷前チェックにより模倣品輸入の取締りを強化
- ・ 2024 年の「世界反模倣品デー」を記念してケニアが第2回国際知的財産シンポジウム（ISIPPE-2）を開催
- ・ ケニア音楽著作権協会（MCSK）が使用料徴収のために使用していた口座が政府の指示により即時凍結へ
- ・ ナイロビ、中部州およびリフトバレー州で大麻と模倣品のアルコール飲料の販売が横行していると内務省が発表
- ・ 先端技術を駆使した模倣品の取締りに関する連携を模索するため Holographic Asia 社の代表団がケニアに来訪
- ・ ケニア模倣品取締機関（ACA）が Holographic Asia 社を歓待
- ・ 産業財産権の商業化に関するケニアの調査報告書

リベリア

- ・ リベリア：ジャーニー・ホーム映画祭においてリベリア知的財産庁（LIPO）が映画制作者向けに知的財産権に関する啓発活動を展開

ナミビア

- ・ コンテンツの著作権侵害に対して共同戦線を

OAPI

- ・「産業財産アドバイザー」の資格試験
- ・WIPO 事務局長が OAPI を訪問
- ・WIPO-OAPI の会議
- ・保護対象に認定された地理的表示の発表に関する作業部会
- ・「カザマンス産モッドフルーツ」（柿に似た果物）の登録証明書授与式
- ・地理的表示：アフリカの課題と機会
- ・知的財産に関する修士課程：修士課程を修了した 39 名の行政官がそれぞれの加盟国に帰還
- ・CAGEC の講座がいよいよ対面式講義の段階へ

南アフリカ

- ・科学イノベーション省と国家知的財産管理庁がスイス大使館の科学技術局とイノベーションについて協力する可能性
- ・ヨハネスブルグ警察が模倣品の衣類を製造していた工場を強襲、660 万ランド相当の模倣ブランド品を押収
- ・動画ストリーミングサービスの大手 Showmax 社に対して知的財産盗用の訴
- ・WIPO と TIH が南アフリカでの知財管理クリニック創設を決定

◆ ニュース

1. 主要トピック

ARIPO

・ 第3回知的財産庁長官級会議（HIPOC）^{1, 2, 3, 4}

2024年6月6日から同月8日にかけて、第3回知的財産庁長官級会議（Heads of Intellectual Property Offices Conference ; HIPOC）がカーボベルデの首都プライアで開かれた。「アフリカの知財エコシステムの振興に向けて」というテーマの下に開催された今回の会議には、ARIPO加盟国から知財庁のトップ22名が出席した。この会議の目的は、地域における知的財産権の管理と運用に関する各国の経験の共有を推進し、持続可能な開発に向けて加盟国間の協力体制を強化することである。

・ 地域技術イノベーションサポートセンター（TISC）ネットワークの開発に関する WIPO – ARIPO ミーティング⁵

WIPO が日本国特許庁（JPO）の支援を受けて ARIPO と共催した WIPO-ARIPO ミーティングは、2024年6月6日に ARIPO 事務局で開催された。地域技術イノベーションサポートセンター（Regional Technology & Innovation Support Center : TISC）の活動は、イノベーションの基礎となる各種技術を提供することにより ARIPO を支援している。

・ ARIPO と中国国家知識産権局（CNIPA）が特許審査ハイウェイ試行プログラムを開始⁶

ARIPO と中国国家知識産権局による二局間特許審査ハイウェイの試行プログラムが実施されることとなった。このプログラムは、試行期間とされる2024年6月8日～2029年6月7日の5年間にわたって実施される予定である。同プログラムにより、プログラムに参加している一方の当局から特許クレームに関して肯定的な査定を受けている出願人は、他方の当局に対し当該クレームの早期審査を求めることができるため、後者の当局における特許性判断の迅速化が可能になる。

ARIPO/OAPI

・ 第7回 OAPI-ARIPO 合同委員会^{7, 8, 9, 10}

2024年6月12日と13日の両日、第7回 OAPI-ARIPO 合同委員会がハラレで開催され、各機関の加盟国およびアフリカ全域において知的財産保護の強化を保証するという両機関の共通目標が再

¹https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_the-3rd-edition-of-the-heads-of-intellectual-activity-7204493780140437505-Ohfu/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop

²https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=855970259900618&id=100064629555026&mibextid=qi2Omg&rdid=oEbWxwYo0TPOXqMR

³https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=856582986506012&id=100064629555026&mibextid=qi2Omg&rdid=psOOTqNEzQKAXbh1

⁴https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=857888336375477&id=100064629555026&mibextid=qi2Omg&rdid=iEuP8DdaiKuRjICj

⁵https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_ariipo-aripomemberstates-activity-7204499918059671552-oh0R/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop

⁶<https://www.ariipo.org/public/news/ARIPO+-+CNIPA+launch+Patent+Prosecution+Highway+Pilot+Program-1719585149>

⁷https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_ariipo-oapi-ariipo-activity-7206681873396215808-L55T/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop

⁸https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=882101317286688&id=100064604834858&mibextid=qi2Omg&rdid=9O8aeBxaNlyPz3pa

⁹<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/879-oapi-ariipo-deux-offices-une-vision>

¹⁰https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_ariipo-africa-intellectualproperty-activity-7207107473667719168-t4fa/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop

確認された。今回の会合の最後を飾るイベントとして、2024～2025年の「作業計画書」への署名が行われた。

ARIPO/ケニア

・アフリカのエンフォースメント職員を対象とした知的財産に関する上級研修課程^{11, 12}

AfrIPIは、ARIPOおよびケニア産業財産権機関（Kenyan Industrial Property Institute；KIPI）と連携して、ARIPO加盟国を対象として知的財産権のエンフォースメントに関する上級研修講座を開催した。ナイロビ（ケニア）で実施された研修プログラムには、知的財産権のエンフォースメントに関わる最近の国際的な法的枠組み、著作権侵害と模倣品の取締りに対する広域的アプローチ、デジタル時代における効果的なエンフォースメントのためのテクノロジーの活用など、充実した内容が盛り込まれていた。

エジプト

・知的財産関連の連携強化へ：エジプトのクリエイティブ産業を米国が支援¹³

米国の知的財産権エンフォースメント当局と特許商標庁（USPTO）は、2024年6月10～11日のカイロ訪問中に、エジプトとの協力関係に真摯に取り組むことを再確認した。この訪問の間に、クリエイティブ産業の展望やクリエイターを支援・保護する知財環境について両国間で協議が行われ、米国-エジプト間の知的財産権の振興、経済成長の促進およびパートナーシップの推進をもたらす相互的な利益が強調された。

・中国がエジプトおよびアイスランドとの特許審査ハイウェイ試行プログラムを延長¹⁴

中国国家知識産権局は、アイスランド特許庁およびエジプト特許庁との間で当局が現在実施している特許審査ハイウェイ試行プロジェクトの延長を発表した。この発表は2024年6月28日付で行われ、結果的にこれら2つのプロジェクトは2024年7月1日から2029年6月30日まで延長されることとなった。

OAPI

・OAPI加盟国に所在する公認の植物品種研究審査センターの参照コレクションに対する技術的支援^{15, 16, 17}

欧州植物品種庁（Community Plant Variety Office；CPVO）と欧州連合のプロジェクト「Intellectual Property in Africa」は、OAPI加盟国に所在する公認の植物品種研究審査センターの参照コレクションに技術的支援を提供している。この技術的支援は、セネガル農業研究所（Senegalese Institute of Agricultural Research）の職員を対象として2024年5月7～9日に実施された研修会を通じて提供された。2024年5月30～31日には、コートジボワールの国立農学研究センター（National Centre of Agronomic Research）の技術職員向けに別の研修会が開かれている。さらに2024年6月5～7日に

¹¹<https://afripi.org/en/news/afripi-partnered-kipt-and-aripo-deliver-high-level-ip-training-african-enforcement-officials>

¹²https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_afripi-activity-7201219651513520129-BpBC/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop

¹³<https://eg.usembassy.gov/strengthening-intellectual-property-partnership/>

¹⁴<https://www.chinaiplawupdate.com/2024/07/china-extends-patent-prosecution-highway-pilot-programs-with-egypt-and-iceland/>

¹⁵https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=471105262104705&id=100076157045831&mibextid=qj2Omg&rdid=fsPQseBq2ja3NGn1

¹⁶https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=476496708232227&id=100076157045831&mibextid=qj2Omg&rdid=EX8TcDVe099pW30j

¹⁷<https://www.facebook.com/100076157045831/posts/480127887869109/?rclid=s9hIAqE6IRmSIZW3>

は、カメルーン中部の都市ムバルマヨに所在する農業開発研究所（Institute of Agricultural Research for Development）の施設でも同様の研修が実施されている。

こうして提供された技術支援の中には、審査センターが植物品種の識別を行う際に利用される参照コレクションの目録作成や、植物品種の品種分類に従って参照コレクションを利用する際の手順マニュアルの作成と実践演習、センターの能力強化のために今後実行すべき措置に関する提言の作成などが含まれていた。

・ **OAPI の裁判官ネットワークに対する支援 —— 4 回目の会合**^{18, 19, 20, 21}

2024 年 6 月 25 日から同月 27 日にかけて、AfrIPI が招集した裁判官ネットワークの面々がガボンの首都リーブルビルに集結し、知財訴訟とその実務に関する 4 回目の（そして最後の）セミナーが行われた。このセミナーは、司法・行政システムの内部で活動する人材を対象として知財訴訟と知財関連の問題に対する認識を向上させるのに役立つとともに、デジタル時代の判例法を教示して職員の認識を時代に同期させる上で大いに貢献している。

ザンビア

・ **ザンビア特許企業登録局（PACRA）の年次報告書**²²

2024 年 6 月、ザンビアの特許企業登録局（Patents and Companies Registration Agency ; PACRA）が年次報告書を公表した。この報告書には、2022～2023 年の実績報告と統計情報が示されているだけでなく、当局の役割に関する洞察や、その目標に関する記述が盛り込まれている。2023 年の商標出願の件数は 2,445 件、特許出願の件数は 9 件、意匠出願の件数は 168 件であった。また、2023 年には 211 件の著作権申請が行われている。これらのデータは、2023 年における知的財産権出願の総件数が 2022 年の 2,095 件から 2,622 件に大幅に増加していることを示している。

2. 他のトピック

アフリカ全域

・ 地理的表示に関するアフリカ連合の大陸規模の戦略に対する支援を AfrIPI が再確認

<https://afripi.org/en/news/afripi-reaffirms-support-african-unions-continental-strategy-geographical-indications> (2024 年 6 月 14 日)

・ アフリカの中小企業のための知財ヘルプデスクを —— アフリカ・ウェビナーでの知財研修

<https://www.facebook.com/100076157045831/posts/478873274661237/?rdid=iBziAVfodHc0w74z> (2024 年 6 月 17 日)

・ アフリカと欧州連合の連携とイノベーション支援を目指す ENRICH in Africa がウェビナーを実施：アフリカにおける知的財産の活用とアフリカの中小企業向け知財ヘルプデスクに関する機会と課題

¹⁸<https://afripi.org/en/activities/support-network-oapi-judges-4th-conference>

¹⁹<https://afripi.org/en/news/afripi-hosts-final-conference-boost-oapi-judges-ip-expertise>

²⁰https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=485180497363848&id=100076157045831&mibextid=qj2Omg&rdid=0qLSaRYbL9bbuDHx

²¹https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=484153254133239&id=100076157045831&mibextid=qj2Omg&rdid=yIWjKIWIQDhAckJT

²²<https://www.pacra.org.zm/wp-content/uploads/2024/06/ONLINE-PUBLICATION-REPORT.pdf>

<https://www.facebook.com/100076157045831/posts/478873274661237/?rclid=iBziAVfodHc0w74z> (2024 年 6 月 17 日)

・ 米国とアフリカの特許イノベーション・エコシステム強化に関する対話を米国特許商標庁が主宰

<https://thebftonline.com/2024/06/25/uspto-hosts-dialogue-on-enhancing-patent-innovation-ecosystems-in-united-states-africa/> (2024 年 6 月 25 日)

・ WIPO のアフリカ地域会議がウガンダの生命科学分野でのイノベーションを支援

<https://www.wipo.int/web/technology-transfer/w/news/2024/african-regional-conference-uganda> (2024 年 6 月 27 日)

アルジェリア

・ 裁判官のための知的財産関連紛争解決ガイド

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=877137584458626&id=100064871767413&mibextid=qj2Omg&rdid=POLfiNhCFKEHlcsz (2024 年 6 月 6 日)

・ デジタル規制法の法案作成に関する国民会議

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=877281151110936&id=100064871767413&mibextid=qj2Omg&rdid=aylR8aqrGi0NBSE (2024 年 6 月 6 日)

ARIPO

・ 第 2 回アフリカ出版社会議

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=875891457907674&id=100064604834858&mibextid=qj2Omg&rdid=dTZBQXeTGa9OZhh5 (2024 年 6 月 3 日)

・ 「知的財産分野における女性」に関する ARIPO 加盟国の会議

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=875891457907674&id=100064604834858&mibextid=qj2Omg&rdid=Mr6GIIQruteZ59ms (2024 年 6 月 3 日)

・ 植物品種保護に関する ARIPO 地域ワークショップ

https://www.linkedin.com/posts/african-regional-intellectual-property-organization_happeningnow-aripo-activity-7209186932893855745-fGvZ/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024 年 6 月 19 日)

https://www.linkedin.com/posts/bemanya-twebaze-922255192_accra-sdgs-pvp-ugcPost-7211306297613291521-jNXW/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024 年 6 月 26 日)

カーボベルデ

・ ARIPO 長官が文化・クリエイティブ産業大臣 (MCIC) を表敬訪問

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=868330562006022&id=100064872572834&mibextid=qj2Omg&rdid=vMcl1W08YH3LfptD (2024 年 6 月 5 日)

・ 「知的財産に関するアフリカン・アジェンダ」にカーボベルデが参加

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=868817611957317&id=100064872572834&mibextid=qj2Omg&rdid=FNKoOYeTwwR62UI (2024 年 6 月 6 日)

エチオピア

・ アジスアベバの銀行 Hibret Bank がエチオピア知的財産庁と合意

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=839626421521249&id=100064216956705&mibextid=qi2Omg&rdid=2eh8zsx2RPDbzMkk (2024年5月31日)

- ・ 商標の更新に関する様々な議論

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=852013140282577&id=100064216956705&mibextid=qi2Omg&rdid=yNilWIENh5FwG1Fb (2024年6月21日)

- ・ ブランド戦略と商標保護に関する研修

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=856545609829330&id=100064216956705&mibextid=qi2Omg&rdid=M1WpkdgrllmRSikP (2024年6月28日)

ケニア

- ・ エンフォースメント当局を対象としたブランド保護に関する研修

https://www.linkedin.com/posts/anticounterfeitauthority_mrs-agnes-karingu-deputy-director-education-activity-7204094312509300736-1iR7/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024年6月3日)

- ・ ケニアが出荷前チェックにより模倣品輸入の取締りを強化

https://www.linkedin.com/posts/anticounterfeitauthority_upholdingauthenticity-anticounterfeit-consumerprotection-activity-7204745818338136064--QbG/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024年6月8日)

- ・ 2024年の「世界反模倣品デー」を記念してケニアが第2回国際知的財産シンポジウム (ISIPPE-2) を開催

<https://www.aca.go.ke/media-center/news-and-events/508-kenya-hosts-isippe-2-to-mark-world-anti-counterfeit-day-2024> (2024年6月9日)

- ・ ケニア音楽著作権協会 (MCSK) が使用料徴収のために使用していた口座が政府の指示により即時凍結へ

<https://www.kenyans.co.ke/news/101600-govt-orders-immediate-closure-accounts-used-mcsk-royalties-collection> (2024年6月13日)

- ・ ナイロビ、中部州およびリフトバレー州で大麻と模倣品のアルコール飲料の販売が横行していると内務省が発表

<https://www.kenyans.co.ke/news/101803-interior-ministry-discloses-nairobi-central-rift-valley-lead-sale-bhang-counterfeit> (2024年6月19日)

- ・ 先端技術を駆使した模倣品の取締りに関する連携を模索するため Holographic Asia 社の代表団がケニアに来訪

https://www.linkedin.com/posts/anticounterfeitauthority_holographic-asia-delegation-visits-to-explore-activity-7209200585902891008-6aos/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024年6月19日)

- ・ ケニア模倣品取締機関 (ACA) が Holographic Asia 社を歓待

<https://www.aca.go.ke/media-center/news-and-events/512-holographic-asia-delegation-visits-to-explore-partnership-to-combat-counterfeiting-using-cutting-edge-technology> (2024年6月21日)

- ・ 産業財産権の商業化に関するケニアの調査報告書

https://www.kipi.go.ke/sites/default/files/2024-05/KIPI_Commercialization_Report_Final.pdf (2024 年 6 月 29 日)

リベリア

- ・ リベリア：ジャーニー・ホーム映画祭においてリベリア知的財産庁（LIPO）が映画制作者向けに知的財産権に関する啓発活動を展開

<https://frontpageafricaonline.com/news/liberia-lipo-raises-awareness-on-intellectual-property-rights-among-filmmakers-at-journey-home-film-festival/> (2024 年 6 月 24 日)

ナミビア

- ・ コンテンツの著作権侵害に対して共同戦線を

<https://allafrica.com/stories/202406140676.html> (2024 年 6 月 14 日)

OAPI

- ・ 「産業財産アドバイザー」の資格試験

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/877-conseil-en-propri%C3%A9t%C3%A9-industrielle-les-candidats-passent-l%E2%80%99examen-%C3%A0-l%E2%80%99oapi> (2024 年 6 月 1 日)

- ・ WIPO 事務局長が OAPI を訪問

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=791483876418647&id=100066711241602&mibextid=qi2Omg&rdid=gvTgBzw9OoBfLHRS (2024 年 6 月 1 日)

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/878-comment-am%C3%A9liorer-l%E2%80%99utilisation-de-la-propri%C3%A9t%C3%A9-intellectuelle-en-afrique> (2024 年 6 月 8 日)

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/878-comment-am%C3%A9liorer-l%E2%80%99utilisation-de-la-propri%C3%A9t%C3%A9-intellectuelle-en-afrique>

- ・ WIPO-OAPI の会議

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=792693659631002&id=100066711241602&mibextid=xfxF2i&rdid=K8I2N35LLYcN4Le3 (2024 年 6 月 3 日)

- ・ 保護対象に認定された地理的表示の発表に関する作業部会

https://www.linkedin.com/posts/oapi-linkedin_indicationgeographiqueprotaezgaeze-oapi-activity-7211381154157871106-GYYU/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024 年 6 月 26 日)

- ・ 「カザマンス産モッドフルーツ」（柿に似た果物）の登録証明書授与式

https://www.linkedin.com/posts/oapi-linkedin_indicationgeographiqueprotaezgaeze-oapi-activity-7211374337881214979-qrOB/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024 年 6 月 26 日)

- ・ 地理的表示：アフリカの課題と機会

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=483939287487969&id=100076157045831&mibextid=qi2Omg&rdid=ki9VLVjONFc16PDa (2024 年 6 月 25 日)

- ・ 知的財産に関する修士課程：修士課程を修了した 39 名の行政官がそれぞれの加盟国に帰還

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/883-master-en-propri%C3%A9t%C3%A9-intellectuelle-39-nouveaux-cadres-mis-%C3%A0-la-disposition-des-etats-membres> (2024 年 6 月 28 日)

- ・ CAGEC の講座がいよいよ対面型講義の段階へ

<http://oapi.int/index.php/fr/component/k2/item/880-top-d%C3%A9part-pour-la-phase-pr%C3%A9sentielle-du-cagec> (2024年6月18日)

南アフリカ

- ・ 科学イノベーション省と国家知的財産管理庁がスイス大使館の科学技術局とイノベーションについて協力する可能性

https://www.linkedin.com/posts/national-intellectual-property-management-office-nipmo-_innovation-cleantech-blockchain-activity-7204328096290816000-looZ/?utm_source=share&utm_medium=member_desktop (2024年6月5日)

- ・ ヨハネスブルグ警察が模倣品の衣類を製造していた工場を強襲、660万ランド相当の模倣ブランド品を押収

<https://www.iol.co.za/news/crime-and-courts/joburg-cops-pounced-on-factory-producing-counterfeit-clothes-seized-r66-million-worth-in-fake-brands-5ea31874-a0fb-4af3-b510-a61182d57007> (2024年6月13日)

- ・ 動画ストリーミングサービスの大手 Showmax 社に対して知的財産盗用の訴え

<https://www.news24.com/citypress/trending/showmax-faces-allegations-of-intellectual-property-theft-20240616> (2024年6月16日)

- ・ WIPO と TIH が南アフリカでの知財管理クリニック創設を決定

https://www.wipo.int/sme/en/news/2024/news_0015.html (2024年6月24日)

[特許庁委託]

アフリカ知的財産ニュースレター Vol. 95

[著者]

KISCH IP

KISCH IP

[発行]

日本貿易振興機構 ドバイ事務所

JETRO

JAPAN EXTERNAL TRADE ORGANIZATION

2024年7月発行 禁無断転載

本ニュースレターは、KISCH IP が英語にて原文・日本語訳を作成し、JETRO ドバイ事務所がそのチェックと修正を施したものです。また、本ニュースレターは、作成の時点で入手している情報に基づくものであり、その後の法律改正等によって変わる場合があります。掲載した情報・コメントは著者及び当事務所の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこのとおりであることを保証するものでないことを予めお断りします。なお、本ニュースレターの内容の無断での転載、再配信、掲示板への掲載等はお断りいたします。

また、JETRO は、ご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、提供した情報等の正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行なうようお願いいたします。本文を通じて皆様に提供した情報の利用により、不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いかねます。